

*Puissé-je entrer dans la Région des Morts
Et en sortir, selon mon gré !
Que mon Âme n'en soit pas repoussée !
Puissé-je contempler éternellement
Les Esprits divins de la Lune et du Soleil !...
(Livre des Morts des anciens égyptiens)*

Fadhia et Christian Haller-Assaad
Farhah et Phillip Gerbert-Assaad
Fakher et Christine Assaad-Dölger,
Ses enfants

Rafaël et Alexia, Layla, Yasmine
Jack, Tamara
Leon, Louise,
Ses petits-enfants

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Fawzia ASSAAD-MIKAIL

17 juillet 1929 – 2 octobre 2023

La cérémonie religieuse aura lieu le vendredi 27 octobre à 14h30 à l'Eglise de Collonge-Bellerive.

Nous remercions chaleureusement les médecins, infirmières et infirmiers des Soins palliatifs à domicile des HUG, Vanco, Dr Reymond, les aides soignantes de Sénévita Casa, les gouvernantes, ainsi que l'IMAD. Sans vous, Faïza n'aurait pu partir en douceur, chez elle.

Cet avis tient lieu de faire-part.